

ADR FILIAL SOSÚA CELEBRA GRAN FIESTA PROFONDOS CON FERNANDO VILLALONA Y SU ORQUESTA



La Filial Sosúa celebró con éxito gran fiesta con el destacado merengüero Fernando Villalona & Orquesta, la celebración profundos inició con una notable presencia de decenas de invitados. Esta se realizó en el Centro de Convenciones de Sosúa al lado del Parque Las Flores, con el propósito de recaudar recursos, que serán invertidos en la compra de equipos para la institución.



ADR Puerto Plata concluye agenda de actividades en Conmemoración al “Mes de Rehabilitación”



ADR Sosúa realiza Bingo por la “Rehabilitación”



ADR Luperón reconoce miembro fundador





Asociación Dominicana
de Rehabilitación, Inc.

ADR Informa
Filiales Puerto Plata, Sosúa y
Centro Luperón
Edición No. 3, junio año 2019
“Rehabilitación Somos Todos”

Esta es una publicación de la Asociación
Dominicana de Rehabilitación (ADR)

www.adr.org.do

Edición a cargo:
Coordinación de Relaciones Públicas
Filiales Puerto Plata, Sosúa y Centro
Luperón.

Fotografías:
Fuente interna

Modelo Gráfico y diagramación
Gmedia Dominicana

Visión:

Ser la institución líder en prestación de servicios de rehabilitación integral a nivel nacional con proyección internacional.

Misión:

Proporcionar el más eficiente servicio de rehabilitación para la atención integral a las personas con discapacidad física o intelectual, sin importar su condición socioeconómica.

Valores:

- Calidad •Ética
- Recursos Humanos
- Imagen en la Comunidad
- Responsabilidad con los Usuarios
- Ambiente de Trabajo
- Innovación •Expansión
- Seguridad



Apreciados lectores:

La ADR busca seguir retomando la evaluación del cumplimiento de estándares de atención en el ámbito nacional, valorando el grado de satisfacción de sus usuarios, así como la inclusión de personal en programas formativos y de especialización médica. Por medio de este suplemento editorial, anhelamos informar sobre nuestras principales actividades y gestiones; a fin de agradecer a cada colaborador y usuario por estrechar su abrazo solidario a nuestra ADR.

Gracias a su colaboración podemos continuar avanzando y consolidando nuestra plataforma de servicios, a favor de quienes más lo necesitan.

Arturo Pérez Gaviño
Vicepresidente Ejecutivo

ADR FILIAL PUERTO PLATA REALIZA CHARLAS DE CONCIENCIACIÓN Y PREVENCIÓN

La ADR Filial Puerto Plata impactó a la comunidad con diferentes charlas de orientación y prevención, los escenarios donde se ofrecieron estos encuentros, fueron el Centro Educativo Isaura Turker, Bethel, Zona Franca, Centro Educativo 20-30, Iglesia Sagrada Familia, Colegio Santa Rosa de Lima Multiuso de Montellano; algunos de los temas desarrollados: “Prevención de escoliosis e higiene postural”, “Importancia de la Hidratación” y “Necesidad de mantener una buena y sana alimentación”; estas charlas fueron llevadas a cabo con el objetivo de ofrecer las informaciones relevantes en cuanto a la correcta posición del cuerpo, en quietud y movimiento; y así evitar posibles lesiones.

Además, ofrecieron charlas a los usuarios y familiares bajo el tema “Los derechos fundamentales de los niños”, en las que participaron 701 personas entre alumnos, maestros, usuarios, dirigentes comunitarios, colaboradores internos, pensionados del sindicato de Montellano, entre otros.

Galerías de fotos



ADR FILIAL SOSÚA PRESENTA “NOCHE DE TEATRO”

La ADR Filial Sosúa presentó una “Noche de Teatro” con el grupo de la Escuela de Iván García, bajo la dirección de Arisleyda Beard, varias obras fueron presentadas con éxito; teniendo como escenario el salón del Centro de Convenciones de esta comunidad.

En un ambiente ameno y divertido, fueron puestas en escena obras, tales como: Canto de alegría (gratitud por la vida); La Rosa Niña, del escritor Rubén Darío e Iván García Guerra (cuento dramatizado); y por último Qué debe saber un turista para visitar a República Dominicana (género comedia). El público disfrutó a carcajadas las presentaciones expuestas en las tablas.



Al finalizar el evento Manuel García, administrador de la Filial, dirigió las palabras de agradecimiento; tanto para el grupo de teatro como el público asistente. Resaltó el trabajo arduo que viene desarrollando el Consejo de Gestión y la administración de la Filial, para llevar esperanzas a tantas personas que necesitan los servicios de medicina física y de rehabilitación, especialmente los de escasos recursos económicos.

ADR LUPERÓN REALIZA ACERCAMIENTOS EN COMUNIDADES A TRAVÉS DE JORNADAS MÉDICAS

La ADR Centro Luperón organizó acercamientos en distintas comunidades a través de jornadas médicas en los lugares de Cambio y en el Distrito Omar Bross (El Estrecho), del municipio de Luperón. Los operativos fueron llevados a cabo en la Escuela Primaria & Liceo Nemencia Lehoux Mena, y en la Escuela Primaria Sixto Cruz Henríquez, donde se brindaron en su totalidad la cantidad de 231 atenciones, en las especialidades de Fisiatría, evaluación de Aprendizaje, Psicología, Estimulación Temprana, Ortopedia Pediatría y Medicina General. Asistieron niños, adolescentes, adultos y envejecientes, que a su vez recibieron las consultas y medicamentos gratis.



Las jornadas médicas se realizaron con el apoyo de la directora del Centro Educativo, Leydi Mercedes Peña Ventura junto a profesores. Además, estuvieron la Asociación de Padres y Amigos de la Escuela, Junta de Vecinos, y los colaboradores del Centro de Luperón. De igual forma, en la comunidad del Distrito Omar Bross, se contó con el soporte de Francia Saldaña, directora del Centro Educativo Sixto Cruz Henríquez y Jairo Cueto de la Asociación de Ganaderos y la Fundación Misión Esperanza.



ADR FILIAL SOSÚA CELEBRA GRAN FIESTA PROFONDOS CON EL DESTACADO MERENGUERO FERNANDO VILLALONA Y SU ORQUESTA



La Filial Sosúa celebró con éxito gran fiesta con el destacado merengero Fernando Villalona & Orquesta, apodado como “El Mayimbe” o “El Niño Mimado de la Loma de Cabrera”. La fiesta profundos inició con una notable presencia de decenas de invitados, la misma se realizó en el Centro de Convenciones de Sosúa; al lado del Parque Las Flores, con el propósito de recaudar recursos, los cuales serán invertidos en la compra de equipos para la institución.

En un ambiente agradable y ameno, el presidente del Consejo de Gestión, doctor Julio Brea, se dirigió a los presentes expresando cordiales palabras de bienvenida y agradecimiento, en especial, a los colaboradores, socios, y patrocinadores que ofrecieron su total apoyo para que esta actividad fuera un hecho. La actividad fue presentada por la comunicadora Jezabel García, y también asistió como invitada especial, la señorita Elianny Soto, reina del carnaval de esta comunidad.



ADR FILIAL PUERTO PLATA CONCLUYE AGENDA DE ACTIVIDADES EN OCASIÓN DE CELEBRAR EN MARZO “MES DE LA REHABILITACIÓN”



La Filial Puerto Plata llevó a cabo durante todo el mes de marzo, diferentes actividades con motivo de la celebración del “Mes de la Rehabilitación”. Comenzando con una solemne eucaristía de acción de gracias, dentro de las actividades que se desarrollaron estuvieron las charlas de orientación, concienciación y prevención; con los temas “Factores de Riesgos para desarrollar Diabetes” impartida por la diabetóloga Arelys Mercedes Mercedes y “Educación Financiera”, por Miguelina Bueno, del Banreservas, sucursal Puerto Plata. La cantidad de participantes, entre las dos charlas fueron de 81, ambas en el Salón de Actos Freddy Beras Goico de la institución; seguido de un encuentro familiar o terapia de grupo, donde los participantes expusieron sus vivencias para ayudarse individualmente y mutuamente, la terapia fue dirigida por Rosa Ana Ramos, psicóloga de la institución y coordinada por las áreas de Trabajo Social y Psicología.



Igualmente, la Filial realizó por primera vez la transmisión en vivo del destacado programa televisivo “La Voz Libre”, del canal 10 Musa Visión, que es dirigido y conducido por los profesionales de la comunicación Rafael Díaz Gómez, Frank Cabrera, Luisa Artiles y Ana Martínez. El espacio destacó la historia de la institución y los servicios que se ofrecen, expuestos por los especialistas de la institución.

ADR LUPERÓN RECONOCE MIEMBRO FUNDADOR DE LA FILIAL



La Filial Luperón reconoció a Santiago Morrobel Matías, miembro fundador, por sus esfuerzos en los comienzos de la obra solidaria de la ADR, contribuyendo a la rehabilitación de las personas con discapacidad del municipio de Luperón y sus regiones aledañas. El reconocimiento fue entregado por Juan Antonio Grullón, miembro fundador de la ADR Filial Puerto Plata; el presidente de la Filial de Luperón, Rafael Suero y el doctor Rosendo Arias.

Al solemne y emotivo evento asistieron los miembros del Consejo de Gestión de la Filial, Aneika Castillo, administradora; Ydolfina Lora, subadministradora; Martha Minaya, directora del Liceo Gregorio Luperón; Esther Morrobel, directora de la Escuela Pedro Alejandrino Pina; colaboradores y distinguidas personalidades de la localidad.

ADR FILIAL SOSÚA ORGANIZA BINGO POR LA REHABILITACIÓN

La ADR en Sosúa realizó con éxito “Noche de Bingo por la Rehabilitación”, con el propósito de recaudar recursos a favor de la Filial y continuar desarrollando los diferentes programas que ofrece.

Las jugadas fueron realizadas en las diferentes modalidades del bingo. El lugar donde se desarrolló esta actividad fue en el Restaurante Bologna de este municipio, las palabras de bienvenida fueron expresadas por el presidente del Consejo de Gestión, Julio Brea. Asistieron miembros colaboradores y amigos de la institución, los cuales disfrutaron de un ambiente ameno y divertido.



FILIALES PUERTO PLATA, SOSÚA Y LUPERÓN FOMENTAN LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Las Filiales de Puerto Plata, Sosúa y Luperón realizaron diversas acciones para continuar fomentando los derechos de la personas con discapacidad; a través de distintas actividades. En ocasión de conmemorar el “Día Internacional de las Personas con Discapacidad”, la Filial Puerto Plata realizó una Caminata Inclusiva; desde el Puente de la Guinea hasta la Plaza Independencia, portando letreros, pancartas alusivas a la conmemoración. En el acto de Caminata, el presidente del Consejo de Gestión, Bayardo Gómez; dirigió las palabras de motivación, destacando que no existen los obstáculos cuando se quiere luchar por los sueños.



Asistieron autoridades de la comunidad, centros educativos, instituciones que trabajan con personas con discapacidad, usuarios, colaboradores de la ADR Filial Puerto Plata y medios de comunicación, entre otros.



De igual manera, la Filial de Sosúa desarrolló una charla en la sala de espera de la institución, bajo el tema “Concienciación sobre los tipos de discapacidad física, intelectual, auditiva y visual”. La charla fue impartida por la profesional Stefani Soto, quien destacó que el objetivo de celebrar es llamar la atención y movilizar apoyos para las personas con discapacidad. La actividad fue coordinada por el administrador de la Filial, Manuel H. García y las áreas de Psicología y Trabajo Social.



Mientras que la Filial de Luperón realizó una caminata con el tema “Caminando hacia un entorno sin barreras”, junto a los alumnos y maestros del Liceo General Gregorio Luperón; recorrieron la calle Juan Pablo Duarte hasta el Parque Central de la comunidad, con la finalidad de sensibilizar sobre la fecha y dejar el libre acceso a las personas con discapacidad; entre letreros, globos y música finalizaron la actividad con las palabras del presidente del Consejo de Gestión Rafael Suero. Asistieron al encuentro masivo, el Consejo de Gestión de la Filial, socios, el centro educativo Gregorio Luperón, colaboradores de la institución, personalidades y medios de comunicación.



ADR FILIAL PUERTO PLATA Y SU ESCUELA DE EDUCACIÓN ESPECIAL REALIZAN CON ÉXITO “BAZAR – KERMÉS”

La Filial Puerto Plata, su Escuela de Educación Especial y la Asociación de Padres y Amigos realizaron con éxito el Bazar – Kermés: “Compartiendo en familia con Rehabilitación”.

La actividad se llevó a cabo con la finalidad de obtener recursos que ayuden a seguir desarrollando los diferentes programas que ofrece la Escuela de Educación Especial. Los asistentes pudieron disfrutar de la venta de una variada y exquisita variedad de comidas, refrigerios, postres, palomitas de maíz, entre otros.

Asistieron directivos del Consejo de Gestión, la administración y colaboradores de la Filial Puerto Plata. Además, amigos de la entidad y público en general.



ADR SOSÚA REALIZA TRANSMISIÓN EN VIVO PROGRAMA DE RADIO “LA MAÑANA CALIENTE”



La ADR Filial Sosúa realizó la transmisión del destacado programa matutino “La Mañana Caliente”, espacio radial orientado a ofrecer las principales informaciones de los sucesos acontecidos en la comunidad de Puerto Plata, dicha transmisión se realizó a través de 97.3 FM, desde la institución.

El administrador de la Filial, Manuel H. García, informó de las proyecciones a largo y corto plazo de la Filial, así mismo dio a conocer el comiendo del horario por citas y por orden de llegada a los servicios de la institución. Además, se contó con la participación del director y productor del programa Junior

García, conjuntamente con su equipo; la Vice tesorera del Consejo de Gestión, Belén Liéban, colaboradores de la Filial y la participación de padres contando sus historias y experiencias de vida en los servicios de la institución.

AGRADECEMOS EL APOYO DE NUESTROS PRINCIPALES PATROCINADORES EN LA FIESTA PROFONDOS DE LA ADR FILIAL SOSÚA



ADR PUERTO PLATA VISITA A DIFERENTES INSTITUCIONES

La ADR Filial Puerto Plata realizó una visita al senador José Ignacio Paliza, en la Oficina Senatorial de esta localidad, con la finalidad de crear un acercamiento directo y explicar de manera concisa sobre los diferentes programas que ofrece la institución, resaltando el programa de Inserción Laboral; entre otros temas concernientes a los avances y necesidades de la Filial. El senador prometió incentivar y motivar las oportunidades de trabajo a las personas con discapacidad, sintiéndose identificado con la causa. También sugirió llevar a cabo un conversatorio con los diferentes sectores, a través de la Cámara de Comercio y Producción de Puerto Plata.



Aneika Castillo, administradora de la Filial estuvo acompañada por Ydolfina Lora, sub administradora e Ingrys Santana, coordinadora del programa de Inserción Laboral. De igual manera, se coordinó una visita con Sixto Peralta, presidente de la Cámara de Comercio y Producción de Puerto Plata, donde se acordó llevar a cabo un conversatorio con empresarios y distintos sectores de la comunidad. Además, se comprometieron a ofrecer soporte a nuestros candidatos del programa de Inserción Laboral, el cual fue explicado por la coordinadora del programa, la señora Santana.



MIEMBROS DE DISTINTAS FILIALES DE ADR CELEBRAN JUNTA ORDINARIA 2019



En esta imagen se visualiza la representación del Comité de Gestión de la ADR Sosúa en la Asamblea General Ordinaria de la entidad y la presidente de la Junta Directiva Nacional, Mary Pérez Marranzini

DIRECTORIO - FILIAL/CENTRO

FILIAL PUERTO PLATA

Dirección: Avenida Manolo Tavárez Justo esquina Cucho Gómez Saviñón

Teléfono: 809-586-2822

Correo electrónico: admpuertoplata@adr.org.do

FILIAL SOSÚA

Dirección: Calle Caminos Libre no. 09, Batey Sosúa

Teléfonos: 809-571-1668 y 809-571-3108

Correo electrónico: admsosua@adr.org.do

CENTRO LUPERÓN

Dirección: Calle General Gregorio Luperón No. 22

Teléfono: 809-571-8650

Correo electrónico: admluperon@adr.org.do

SEGUROS AFILIADOS



Síguenos en nuestras redes sociales



@ADRnacional



Asociación Dominicana de Rehabilitación



ADR-Asociación Dominicana de Rehabilitación